Großer Spaß in Saarbrücken



Am 22.11.24 machten wir, die 4. Klassen der Grundschule Herschweiler-Pettersheim, einen Schulausflug nach Saarbrücken.

Um 10.00 Uhr trafen wir uns in Bruchmühlbach-Miesau am Bahnhof.

ca. 30 Minuten später saßen wir im Zug nach Saarbrücken. Nach der Zugfahrt liefen wir zur Bushaltestelle und nahmen den Bus zum Zoo.

Dort haben wir uns in Vierergruppen aufgeteilt und eine Zooübersichtskarte bekommen. Wir gingen in unserer Gruppe von Tier zu Tier, bis wir uns eine Stunde später am Futterhaus wieder alle versammelt haben.

Nach einer kurzen Essenspause, sind wir dann noch eine weitere Runde durch den Zoo gegangen.

Nach dem Zoobesuch liefen wir zum McDonald und aßen etwas Kleines. Danach fuhren wir mit dem Bus in eine Konzerthalle und besuchten das Konzert der Heavysaurus.

Nachdem wir unsere Sachen an der Garderobe abegeben hatten, stürmten wir direkt in die Halle. Wir durften in der Kinderzone ganz vorne nah an der Bühne stehen. Das Konzert war richtig cool. Die Saurier sangen ihre bekannten Hits Kaugummi, Pommesgabel, Laserninja und Stark wie ein Tiger".

Nach dem Konzert fuhren wir mit dem Bus zum Bahnhof wo qir mit dem Zug wieder an den Bahnhof nach Bruchmühlbach zurückfuhren.

Dort warteten schon unsere Eltern auf uns.

Es war ein richtig tolles Erlebnis!

